
Compte-rendu réunion VVV 13-06-2023 au P’tit Caf de Poche

Présents : Nicolas Jelic, Marc Issenhut, Laurence Vincensini, Chantal Ollivier-Plaud, Patrick

Larsimon, Pauline Calliari, Benoit Patte, Georges Bouvier

Excusés . Alain-Guy Bazin, Marie-Andrée Germain, Léa Calori

Tour de table afin que chacun se présente. Première participation de Benoit Patte à une

réunion VVV

Points à traiter :

1. Composition du collège de l'association

Suite au départ de Nicolas C, le collège ne compte plus que 3 membres. Nous reportons à la

prochaine AG l'appel à candidature pour rejoindre et compléter le collège conformément aux statuts

2. Faites du Vélo : Dernière ligne droite : organisation, animations, responsables par

animation, budget...

Tout parait prêt.

On prévoit 2x 50€ en fonds de caisse. Pauline va à la banque.

Parcours éducatifs : amener des vélos.

Exposants : Christiana, David Vincent (entre temps à annuler sa participation. Pour info, souhaite
être informé si une prochaine bourse est organisée. Voir Décathlon ??

Cinéma : séance du mercredi. Tout est calé.

Clubs présents : Foyer des Moises

Buvette : Gobelets FNE. 2 fûts de bière

Tourisme à vélo : OK

Sacem : OK. 205.96€ Cher, comparé à ce que paie Le P’tit Caf de Poche. La différence vient du fait
que le p’ti Caf de Poche paye un forfait annuel et VVV des diffusions pour un évènement.

Vélo Smoothie : Nicolas J va le chercher. Pas assez de bénévoles

3. Facebook - Instagram : Gestion Pauline poursuit sur FB. NJ sur Instagram. Linkedin à

arrêter. Pas d’intérêt pour nous.

4. Projet Repair Café : Projet à poursuivre. Benoît voit avec le CM si le repair pourrait

s’installer dans la salle au-dessus du P’tit Café. Georges et NJ vont aller rendre visite

au repair de Fillinges pour voir leur organisation. Il y aura ensuite un appel à

candidatures de « réparateurs ».

5. Annulation "Fresque du numérique" du 5 juin : Report en Octobre

6. Sortie Natura 2000 du 10 juin : Bilan : 16 personnes étaient présente. Très bon

moment.

7. Conseil communautaire du lundi 12 juin.

● les transports : les lycéens vont gagner 15 mn de sommeil le matin sur le

premier bus L’amélioration des horaires du soir est en cours : la région (



compétente en matière de transport) est en discussion avec les deux lycées

d'Annemasse pour qu’ils calent leurs horaires de sortie de cours.Les

week-end, l’offre se développe sur la ligne Habère-Poche-Thonon et Habere

Poche Annemasse. Une ligne Saxel-Bons semblerait pertinente…À suivre !

● Les sentiers : cela avance doucement au niveau du balisage départemental.

Certaines communes aimeraient accélérer pour cette saison estivale.

8. Amphibiens : Bilan de la projection de Bogève : 60 personnes. Gros succès. De

nombreuses « nouvelles têtes ». Sujets très bien traités. A noter l'inscriptions de

plusieurs personnes présentes à cette soirée pour la sortie Natura 2000.

9. Sortie plantes comestibles le 24 juin Plaines-Joux. A date de la réunion, 6 inscrits.

10. Sortie "Mare aux Voirons" le 1er juillet. Pas de commentaires particulier.

11. Projet de lotissement à Bogève : une LRAR a été adressée au maire sur les deux

sujets, lotissement et pump track. A l’initiative de qq habitants du lotissement

existant. Principaux reproches : artificialisation des sols, zone naturelle protégée,

financement. Le maire, dans une réunion avec les habitants avaient défendu ces

projets par une nécessité de chercher des financements pour les réfections de la salle

La Stéphanoise et le clocher de l’église.


